

InternationalMedia

RABU 3 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SETKAB.GO.ID

PERTEMUAN PRESIDEN JOKOWI DAN PRESIDEN JOE BIDEN

Pertemuan bilateral Presiden Joko Widodo (Jokowi) dengan Presiden Amerika Serikat Joe Biden, di Scottish Event Campus (SEC), Glasgow, Skotlandia, Senin (1/11). Dalam pertemuan tersebut Presiden Joko Widodo membahas sejumlah penguatan kerja sama Indonesia-Amerika Serikat.

Jokowi dan Biden Bahas Kerja Sama Kesehatan hingga Investasi Energi

Selain bidang kesehatan, Jokowi juga mengajak Joe Biden berinvestasi pada energi baru dan terbarukan termasuk pengembangan mobil listrik dan baterai lithium.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) bertemu dengan Presiden Amerika Serikat (AS), Joe Biden, di Scottish Event Campus (SEC), Glasgow, Skotlandia, Senin (1/11). Dalam

pertemuan itu, Jokowi menyampaikan sejumlah hal kepada Biden. Pertama, Jokowi mengapresiasi kerja sama yang telah dilakukan Indonesia dengan AS selama pandemi.

"Indonesia menghargai kerja sama bidang kesehatan selama pandemi mulai dari penerimaan stok vaksin melalui mekanisme dose-sharing, ventilator, obat-obatan teurapeutik, hingga alat kesehatan lainnya," ujar Jokowi sebagaimana dilansir dari siaran pers di laman Sekretariat Kabinet, Selasa (2/11).

"Indonesia tertarik untuk menjadi bagian dari rantai pasok global di bidang kesehatan melalui pembangunan industri kesehatan

Indonesia," ujar Jokowi.

Kedua, Jokowi juga menyampaikan pentingnya memperkuat kerja pengembangan ekonomi hijau antara Indonesia dengan AS. Menurutnya, Indonesia dapat menjadi mitra kerja sama ekonomi yang handal dalam bidang tersebut.

"Ketiga, terkait perubahan iklim, Indonesia berkomitmen dalam mengurangi emisi karbon," kata Jokowi.

Presiden menekankan, In-

donesia telah menunjukkan hasil yang baik dalam menurunkan tingkat deforestasi secara signifikan dan tingkat kebakaran hutan yang berada pada titik paling rendah dalam 20 tahun terakhir.

"Saya akan restorasi hutan bakau hingga 600 ribu hektare dalam tiga tahun ke depan. Ini akan menjadi konservasi hutan mangrove terbesar di dunia," jelas Jokowi. Dalam sektor energi,

▶ Bersambung ke hal 11

PEMBUNUHAN IBU DAN ANAK DI SUBANG

Tindakan Danu Kuras Bak Mandi Bercampur Darah Sangat Gegabah

BANDUNG (IM) - Kasus pembunuhan seorang ibu Tuti Suhartini dan putrinya, Amalia Mustika, yang mayat keduanya ditemukan dalam mobil Alphard yang terparkir di halaman rumah di Subang, beberapa waktu lalu, masih jadi misteri. Polisi belum berhasil mengungkap siapa pelaku pembunuhan sadis tersebut.

Meski demikian, sejumlah titik terang mulai terungkap, di antaranya keterangan seorang saksi bernama Muhammad Ramdanu alias Danu (21). Terungkap bahwa Danu ternyata menguras bak mandi yang ada di tempat kejadian perkara (TKP), sehari setelah peristiwa pembunuhan

sadis itu terjadi.

Danu menguras bak mandi bercampur darah atas perintah seseorang, yang belakangan diketahui sebagai petugas bantuan polisi (banpol). Saat itu, dia mendampingi banpol masuk ke TKP. Usai masuk ke dalam TKP, Danu pun menurut keinginan orang yang tak dikenalnya itu untuk menguras bak mandi.

Kriminolog Universitas Parahyangan (Unpar) Bandung, Agustinus Pohan menyoroti tindakan Danu tersebut. Menurutnya, TKP atau lokasi sebuah peristiwa tindak pidana seharusnya tidak boleh dirusak atau dilakukan

▶ Bersambung ke hal 11

Jaksa Keberatan 7 Saksi Unlawful Killing Laskar FPI Dihadirkan di Ruang Sidang

JAKARTA (IM) - Sidang lanjutan kasus dugaan unlawful killing laskar Front Pembela Islam (FPI) kembali digelar di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Selasa

(2/11). Ada dua terdakwa yang merupakan polisi dalam perkara ini, yakni Ipda Yusmin dan Briptu Fikri Ramadhan. Agenda sidang kali ini kembali mendengarkan

keterangan saksi.

Dalam ruang sidang yang digelar di ruang persidangan utama

▶ Bersambung ke hal 11

Perjalanan Darat 250 Km Wajib PCR atau Antigen, Ngukurnya Bagaimana?

JAKARTA (IM) - Menteri Perhubungan menerbitkan Surat Edaran (SE) Nomor 90 Tahun 2021 yang mengatur bahwa setiap pelaku perjalanan darat yang

menempuh jarak minimal 250 kilometer atau 4 jam perjalanan, wajib bawa kartu vaksin dan hasil negatif tes RT-PCR atau antigen.

Aturan baru ini banyak di-

pertanyakan, terutama soal mekanisme pengawasannya. Anggota Komisi IX DPR, Rahmad

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Sebaran 612 Kasus Baru Positif, Tertinggi di DKI Jakarta 77 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan penambahan 612 kasus Covid-19 dalam 24 jam terakhir yang tersebar di 32 provinsi Indonesia. Hingga Selasa (2/11), total kasus Covid-19 di Tanah Air berjumlah 4.245.373.

Menurut data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, penambahan tertinggi ada di DKI Jakarta sebanyak 77 kasus. Kemudian, disusul Jawa Barat dengan 75 kasus dan Jawa Timur dengan 74 kasus. Sementara, secara kumulatif, kasus sembuh dari Cov-

id-19 bertambah 868, sehingga totalnya menjadi 4.090.287 kasus. Sedangkan pasien Covid-19 yang meninggal dunia bertambah 34 kasus. Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia jadi 143.457 jiwa.

Vaksinasi

Selain itu, pemerintah juga melaporkan bahwa hingga Selasa (2/11) pukul 12.00 WIB, jumlah masyarakat yang sudah divaksinasi dosis kedua yaitu sebanyak 74.805.667 orang

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KUNJUNGAN KERJA PANGLIMA TNI DAN KAPOLRI DI ACEH

Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (ketiga kiri) bersama Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto (kiri) menyerahkan paket sembako secara simbolis kepada warga yang telah melakukan vaksinasi Covid-19 di gedung Convention Hall, Banda Aceh, Aceh, Selasa (2/11). Kunjungan kerja Panglima TNI dan Kapolri ke Aceh untuk meninjau dan memantau proses vaksinasi Covid-19 di sejumlah kabupaten/kota yang berlangsung secara virtual sekaligus melakukan rapat koordinasi dengan unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Aceh.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memperoleh Kedamaian dengan Rasa Syukur
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pili, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung - Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Biden 'Tertangkap Basah' Tertidur saat Pidato Pembukaan KTT COP26

GLASGOW - Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden tampaknya tertangkap basah sedang tidur selama seremonial pembukaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Perubahan Iklim COP26.

Biden tiba di Glasgow pada Senin (1/11) pagi ketika para pemimpin dunia sudah terlebih dahulu berkumpul di sana. Sang Presiden sepertinya berjumpa untuk tetap membuka matanya saat mendengarkan pidato pembukaan saat COP26 dimulai di SEC Glasgow.

Presiden Amerika Serikat yang kini berusia 78, tampak lelah ketika Perdana Menteri (PM) Barbados Mia Mottley menyampaikan pidato penting tentang mengatasi perubahan iklim.

Washington Post Zach Pursur Brown merekam Biden yang sedang tertidur. Wartawan senior asal Inggris Piers Morgan dengan cepat mengomentari kelelahan Biden saat dia meretweet video itu. "Ya ampun ... bukan tampilan

▶ Bersambung ke hal 11

Istri Pamer Duit di Medsos Kapolres Tebing Tinggi Dicopt

AKBP Agus Sugiyarso dicopt dari jabatan Kapolres Tebing Tinggi pasrah dicopt dari jabatannya setelah aksi istrinya pamer segepok uang viral di media sosial. Agus menyampaikan permintaan maaf dalam pesan perpisahan yang ditulis di akun media sosialnya.

"Izinkan saya pami diiringi kata maaf atas kekurangan dan kelemahan yang ada, maaf juga karena belum mampu menjadi tauladan bagi sahabat dan saudaraku semuanya, yakinlah jika niat baik dan hati ini masih saling menyapa sejatinya kita sedang bersama," tulis Agus seperti dilihat pada Selasa (2/11).

Agus mengatakan tak ingin menyalahkan siapa pun. Dia juga berterima kasih kepada jajaran yang selalu mendukungnya.

"Teruntuk sahabat dan saudaraku, terima kasih yang begitu besar karena selalu mampu mendorongku untuk selalu menjadi lebih baik lagi. Semoga di mana pun kita setelah ini, menjadi apa pun kita nanti, kenangan ini akan selalu

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.325,00	14.150,00
SGD	10.787,00	10.487,00
AUD	10.758,00	10.558,00
EUR	16.762,00	16.487,00
HKD	1.878,00	1.798,00
GBP	19.756,00	19.401,00

Selasa 2 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>